

Pelatihan Pembuatan Website Menggunakan Google Sites Pada Guru Bidang Kewirausahaan

Andrian Syahputra¹, Rizki Maulida²

¹Teknologi dan Ilmu Komputer, Informatika, Universitas Potensi Utama, Medan, Indonesia

²Teknologi dan Ilmu Komputer, Sistem Informasi, Universitas Potensi Utama, Medan, Indonesia

Email: ¹andriansyahputra4@gmail.com, ²rizkimaulida24@gmail.com

Abstrak – Kegiatan ini bertujuan sebagai Implementasi pelaksanaan Tri Darma Perguruan Tinggi, serta pendampingan kepada guru – guru di SMKS Budi Agung bidang studi Kewirausahaan dalam pembuatan Website Secara gratis menggunakan Google Sites, untuk meningkatkan hasil kegiatan kewirausahaan yang diajarkan kepada siswa agar dapat mempromosikannya secara online tanpa dipungut biaya Hosting dan Domian, dikarenakan untuk membuat website memerlukan biaya yang tidak murah, apalagi untuk kegiatan yang bersifat Pendidikan, dengan diadakannya pelatihan ini maka Guru – guru dapat meningkatkan pengetahuan dalam mengelola konten – konten pemasaran agar dapat bersaing di era digital sebagai bahan promosi dan pemasaran.

Kata Kunci: Website, Google Sites, Kewirausahaan, Pemasaran

Abstract - This activity aims to implement the Tri Darma of Higher Education, as well as assist teachers at the Budi Agung Vocational High School in the field of Entrepreneurship studies in making websites for free using Google Sites, to improve the results of entrepreneurship activities taught to students so they can promote them online free of charge Hosting and Domian, because creating a website requires a high cost, especially for educational activities, with this training teachers can increase their knowledge in managing marketing content so they can compete in the digital era as promotional and marketing materials.

Keywords: Website, Google Sites, Entrepreneurship, Marketing

1. PENDAHULUAN

Kewirausahaan atau biasa disebut dengan PKK. Mata pelajaran ini diberikan kepada peserta didik kelas XI. Kontribusi pendidikan kewirausahaan di SMK diharapkan menjadi salah satu solusi pendidikan yang bertujuan untuk mengurangi pengangguran. Kewirausahaan memiliki kontribusi yang signifikan terhadap perekonomian melalui penciptaan lapangan kerja dan pendapatan, sehingga harus dibina dan dikembangkan. Pendidikan kewirausahaan menjanjikan untuk menjelaskan secara menyeluruh bagaimana kewirausahaan cocok dengan pengembangan produk baru. (Kartika, Y., Sumartono, B. G., & Syamsuri, S. 2022).

Guru memberi tugas praktik membuat suatu produk dengan ide yang baru yang memiliki nilai jual dan kegiatan lain yang dapat menunjang motivasi berwirausaha peserta didik. Dengan adanya praktik ini, diharapkan agar peserta didik bisa menjadi orang yang produktif serta memiliki pengetahuan yang luas tentang kewirausahaan. (Wijayanti, I. K., & Nugraha, J. 2022).

Upaya untuk menumbuhkan semangat, jiwa, serta penanaman nilai nilai entrepreneurship dapat dilakukan sejak di bangku sekolah. (Handayani, L. et al., 2023). Sehingga akan terbentuk seseorang yang memiliki karakter, pemahaman dan keterampilan sebagai entrepreneur. Pendidikan entrepreneurship di sekolah dapat diimplementasikan dan diinternalisasikan melalui berbagai aspek (Nuraeni, Y. A. 2022).

Perusahaan yang bergerak dalam bidang internet dan teknologi multinasional dari Amerika Serikat yang sudah familiar dengan keseharian kita (google) menawarkan layanan untuk membuat website mudah yaitu googlesite (Westerwick, 2013). Google Site adalah salah satu platform untuk pembuatan website online gratis dan banyak kelebihannya serta mudah pembuatannya tanpa coding atau Bahasa pemrograman. Selain itu juga bisa diakses melalui personal komputer, laptop, bahkan bisa melalui smartphone yang terhubung internet. (Husniyah, R. et al., 2022).

Hasil observasi dan diskusi dengan para peserta guru, didapat informasi bahwa para guru belum pernah ada yang mencoba untuk membuat website dan mayoritas belum mengetahui

informasi tentang dunia website serta belum bisa membuat website. Google site memberikan layanan layaknya sebuah content management system atau yang disingkat CMS Hakim, L. N. 2022).

Berangkat dari fenomena perkembangan teknologi, maka dirasa perlu dilakukan kegiatan yang dapat membangun motivasi guru untuk mendorong kreativitas dan keterampilan dengan cara melihat peluang dan potensi digitalisasi melalui kegiatan pengenalan dan pelatihan platform google site. (Maskar, S., Puspangityas, N. D., Fatimah, C., & Mauliya, I. 2021).

2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan PKM ini direncanakan dalam bentuk pelatihan, yang dilakukan dalam bentuk presentasi, tanya jawab, pembimbingan, dan pendampingan. Kegiatan dimulai dengan menyajikan materi untuk memperkuat pemahaman guru tentang pembuatan website yang berhubungan dengan kewirausahaan menggunakan google sites. Materi yang dikaji pada tahap ini berisi teori dan cara pembuatan website.

Pelatihan pembuatan website menggunakan google sites bagi guru dilaksanakan di SMKS BUDI AGUNG. Metode yang digunakan dalam pelatihan ini ada 2 macam yaitu ceramah disertai dengan praktik langsung dan metode pendampingan teknis individu dalam membuat website. Langkah-langkah solusi permasalahan yang akan dilakukan di pengabdian ini, yaitu:

Untuk mempersiapkan kegiatan pelatihan dilakukan dengan cara:

- a. Penyiapan materi pelatihan. Materi tersebut dikemas dalam bentuk powerpoint dan handout sehingga praktis dan mudah dipahami oleh peserta.
- b. Kegiatan presentasi, diskusi, dan tanya-jawab tentang penyusunan bahan ajar.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bagian ini berisi hasil dari kegiatan Abdimas yang sudah dilaksanakan, sisipkan foto kegiatan minimal 3 dengan keterangannya

3.1 Hasil

Kegiatan pengabdian ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan pelatihan serta pendampingan kepada guru-guru Kewirausahaan di SMKS Budi Agung mengenai google sites dalam mendukung proses pembelajaran kewirausahaan di sekolahnya. Berdasarkan form yang dibagikan saat akhir kegiatan, kegiatan Abdimas ini memberikan hasil sebagai berikut:

- a. Meningkatnya pengetahuan guru mengenai pemanfaatan google sites
- b. Meningkatnya keterampilan guru dalam menciptakan inovasi belajar
- c. Menciptakan kreativitas guru dalam mengembangkan proses pembelajaran menggunakan google sites.

3.1.1 Pembahasan

Tahap selanjutnya adalah pelaksanaan yang dilaksanakan pada bulan Maret 2023. Tahapan pelaksanaan ini dilakukan dalam rangkaian acara sebagai berikut:

Tabel 1. Jadwal Acara Pelaksanaan Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat

No	Waktu	Materi	Bentuk Kegiatan	Capaian Materi
1	09.00 – 09.15 WIB	Melakukan Pembukaan acara seperti salam pembuka dan perkenalan kepada guru	Ceramah	Peserta mengenal pemateri

2	09.15 – 10.15 WIB	Penjelasan Google Sites	Pengenalan	Ceramah	Peserta memahami materi	mampu
3	10.15 – 11.00 WIB	Praktik <i>Google Sites</i>	Penggunaan	Praktik	Peserta mengikuti praktik	mampu kegiatan praktik
5	12.00 – 12.45 WIB	Tanya jawab dalam kegiatan Pembuatan dengan Google Sites	jawab dalam praktik Website	Tanya jawab	Peserta memberikan pertanyaan untuk hal-hal yang kurang difahami	memberikan untuk hal-hal yang kurang difahami
6	ISOMA					
7	12.45 – 13.00 WIB	Penutup		Ceramah	Peserta dapat memanfaatkan penggunaan <i>Google sites</i> untuk pembuatan <i>website</i> yang berhubungan dengan <i>kewirausahaan</i>	dapat memanfaatkan <i>Google sites</i> untuk pembuatan <i>website</i> yang berhubungan dengan <i>kewirausahaan</i>



Gambar 1. Penjelasan Materi



Gambar 2. Pelatihan Pembuatan Websites Dengan Google Sites

4. KESIMPULAN

Kesimpulan dari Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah meningkatkan kemampuan guru dalam membuat websites menggunakan google sites, memberikan pemahaman kepada guru-guru mengenai websites yang gratis digunakan, Memberikan inovasi pembelajaran yang lebih interaktif dengan menggunakan feature-feature yang disediakan google sites. Dalam pelatihan ini, secara garis besar semua guru mampu menerima dengan baik dan responsif dalam penggunaan google sites untuk proses pembuatan websites kewirausahaan.

REFERENCES

- Kartika, Y., Sumartono, B. G., & Syamsuri, S. (2022). Pengaruh Praktik Kewirausahaan Terhadap Motivasi Berwirausaha Peserta Didik. *Tarbiyah Wa Ta'lim: Jurnal Penelitian Pendidikan dan Pembelajaran*, 129-140.
- Rohimat, A. (2022). *PENGARUH PENDIDIKAN KEWIRAUSAHAAN DAN EFIKASI DIRI TERHADAP PERILAKU BERWIRAUSAHA MAHASISWA MELALUI INTENSI (Survei pada Mahasiswa Angkatan 2018)* (Doctoral dissertation, Universitas Siliwangi).
- Misbah, M. (2023). *PENDIDIKAN KEWIRAUSAHAAN DAN KONTRIBUSINYA BAGI PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA DI PONDOK PESANTREN (Studi Kasus pada Pondok Pesantren Annuriyah Bekasi, Jawa Barat)*. *Al Qalam*, 11(1).
- Wijayanti, I. K., & Nugraha, J. (2022). Internalisasi Pendidikan Karakter di Masa Pandemi Covid-19 Melalui Pendidikan Kewirausahaan. *Jurnal Pendidikan Ekonomi (JUPE)*, 10(2), 78-95.
- Thaib, A., Nurhayati, N., Syahputra, F., Mardiah, A., Isfanda, I., Marisa, V., ... & Handayani, L. (2023). MENUMBUHKAN JIWA ENTREPRENEUR SEJAK DINI DI SDN LAMKRAK ACEH BESAR MELALUI PENYULUHAN BUDIDAYA IKAN HIAS. *JABI: Jurnal Abdimas Bhakti Indonesia*, 4(1), 17-23.
- Nuraeni, Y. A. (2022). Peran Pendidikan Dalam Pembentukan Jiwa Wirausaha: Pendidikan Kewirausahaan. *Jurnal Ilmu Pendidikan (ILPEN)*, 1(2), 38-53.
- Husniyah, R., Widiatsih, A., Fajarisman, F., Kunrozazi, K., & Kurniawan, N. (2022). Pengembangan website menggunakan google sites materi produksi pada tumbuhan dan hewan untuk SMP/MTs pada masa pademi covid 19. *Education Journal: Journal Educational Research and Development*, 6(1), 47-58.
- Hakim, L. N. (2022). Pelatihan Membuat Website Digital Marketing Dengan Google Site Untuk Meningkatkan Kompetensi Keahlian Dikalangan Mahasiswa. *KOMUNITA: Jurnal Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat*, 1(2), 69-73.
- Maskar, S., Puspaningtyas, N. D., Fatimah, C., & Mauliya, I. (2021). Catatan Daring Matematika: Pelatihan Pemanfaatan Google Site Sebagai Media Pembelajaran Daring. *Community Development Journal: Jurnal Pengabdian Masyarakat*, 2(2), 487-493.
- Hakim, L. N. (2022). Pelatihan Membuat Website Digital Marketing Dengan Google Site Untuk Meningkatkan Kompetensi Keahlian Dikalangan Mahasiswa. *KOMUNITA: Jurnal Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat*, 1(2), 69-73.
- Pubian, Y. M., & Herpratiwi, H. (2022). Penggunaan Media Google Site Dalam Pembelajaran Untuk Meningkatkan Efektifitas Belajar Peserta Didik Sekolah Dasar. *Akademika: Jurnal Teknologi Pendidikan*, 11(01), 163-172